
市長とのおしゃべり会 会議録 

日 時 令和７年３月２７日（木） １９時００分～１９時４０分 

場 所 碧南市役所 談話室３ 

出席者 
申込団体 きぬうら学院 人数 ２１人 

碧南市 小池市長 

テーマ 在住外国人として住みやすい碧南にする為には 

(概要) 若者の視点で未来について感じていることを語る 

要旨 

 

 外国にルーツのある高校生、大学生世代の若者が、碧南に住んで感じること、明るい

未来の碧南について意見交換をする場とした。 

 

主な意見は以下のとおり。 

 

（きぬうら学院） 

・碧南は町の雰囲気が良い。静かで住みやすい。 

・奨学金や外国人のサポート情報がより充実すると良い 

・バスなどの公共交通がより発達すると良い。 

・碧南から西尾駅までバスがあるが、使いにくいと感じることがある。より公共交通が発

達すると良い。 

・外国から日本の大学に入学する場合は留学生として支援が手厚いが、日本で育つ外国

人への奨学金は少ない。 

 →県の奨学金制度に併せて、碧南市でも検討していく。 

・日本語を学ぶための教育のサポートがより充実すると、碧南に住み続けたいと思う人

は増えると思う。 

 

 

（市長総括） 

・今年の２月で、市内に住む外国にルーツのある方の人口は１割以上となった。自分か

ら積極的に話しかけるなどコミュニケーションをとると、周りの人たちも心を許して

くれると思う。これからも一緒に碧南の住民としてまちづくりをしていきたいので協

力してほしい。 

 


